

ABSTRAK

Arniatul Mardiah, 170103030137. *Optimalisasi Fungsi Manajemen pada Majelis Ta'lim di Mushola Bahasyim Basirih Selatan Kota Banjarmasin*. Pembimbing (I) Dr. Zainal pikri, M. Ag MA dan (II) Devi Noviyanti, SE, MM. Pada program studi Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. 2024

Kata Kunci: *Pengelolaan, Kegiatan Rutin, Majelis Ta'lim*

Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi dan menganalisis secara mendalam pengelolaan kegiatan rutin Majelis ta'lim di Mushola Bahasyim, Kelurahan Basirih Selatan, Kota Banjarmasin. Fokus utama penelitian ini adalah mengidentifikasi strategi pengelolaan, partisipasi masyarakat, dan dampak kegiatan majelis ta'lim terhadap komunitas setempat.

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Data diperoleh melalui wawancara mendalam, observasi, dan analisis dokumen terkait kegiatan majelis ta'lim. Hasil penelitian menunjukkan adanya upaya pengelolaan yang terorganisir, melibatkan masyarakat setempat dalam proses keputusan, dan menjelaskan dampak positif yang dihasilkan oleh kegiatan majelis ta'lim terhadap peningkatan pengetahuan dan kehidupan spiritual jamaah.

Penelitian menunjukkan bahwa pengelolaan Majelis Ta'lim di Mushola Bahasyim dapat menjadi model bagi Mushola lain di Banjarmasin karena pendekatan yang komprehensif dan terstruktur, melibatkan perencanaan matang, pengorganisasian rapi, pelaksanaan konsisten, dan pengawasan ketat. Partisipasi aktif jamaah memastikan program sesuai kebutuhan masyarakat, dengan kegiatan rutin, penceramah kompeten, dan evaluasi berkala. Struktur organisasi formal dan sistem keuangan transparan meningkatkan kepercayaan jamaah dan donatur. Namun, terdapat hambatan seperti kurangnya struktur formal, sarana dan prasarana yang terbatas, serta kurangnya indikator evaluasi. Solusi yang diusulkan meliputi pembentukan struktur organisasi formal, peningkatan sarana dan prasarana, pengembangan indikator evaluasi, dan pembentukan tim kerja yang solid. Dengan solusi ini, diharapkan pengelolaan Majelis Ta'lim di Mushola Bahasyim lebih efektif dan bermanfaat bagi masyarakat.